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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Information I0121/10 vom 25.05.2010 wurden die aktuellen Entwicklungen und 
Sachstände im Verlauf der Planungen zum Bau der Eisenbahnüberführung Ernst-Reuter-Alle 
dargelegt. Aus dieser Informationen haben sich aus meiner Sicht weitere Fragen ergeben bzw. 
sind ungeklärt geblieben.  
 
Ich stelle folgende Fragen: 
 
1. Wurde die, durch den Beschluss des Antrages A0211/09 geforderte, schriftliche 

Vereinbarung über die eventuelle Aufstockung des Förderbetrages im Fall einer 
Steigerung der Baukosten bereits geschlossen? 

 
2. Liegt das Planfeststellungsverfahren im zeitlich veranschlagten Rahmen? Wenn nicht, 

in welcher Phase befindet sich das Planfeststellungsverfahren zum jetzigen Zeitpunkt? 
 
3. Liegt gemäß dem Beschluss zum Antrag A0209/09 (Beschluss-Nr. 322-13 (V)10) vom 

25.02.2010, ein verbessertes Verkehrsleitkonzept vor? 
 
4.  Ist die in der Information I0121/10 genannte Überarbeitung des Bauablaufplanes 

bereits abgeschlossen bzw. welchen Stand hat die Ausarbeitung derzeit erreicht? 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 

 
Hans-Dieter Bromberg 
Fraktionsvorsitzender 
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